

Cher **Dipapau**,

Annie vient de nous quitter, ce matin du 16 juillet vers 3 heures et nous laisse dans la peine.

Toujours gaie, attentive et attentionnée, elle aura beaucoup apporté à **hppk**, en particulier lors de l'Atelier 1914-1918 en nous communiquant des documents concernant sa famille Rannou ; puis lors des JEP du 16/09/2018 en réalisant un reportage photographique et vidéo sur le Chemin des Poissonniers dans la balade que menait Florence ; puis...

A Jean, toute notre sympathie et le souhait de le voir affronter au mieux le départ de son épouse.

Adieu Annie, repose en paix !



Janvier 2015



Janvier 2017

